
DDÊN.{IRCONSCRIPTION DES HERBIERS

Compte rendu de la réunion annuelle de circonscription du 11ienvier2019

P!éI9ûIMr Peirera, inspecteur de l'éducation nationale

Mr Landreau DDEN,responsable de circonscription

Mme Barsi DDEN

EIçggiSjMr Boisseau DDEN

Mme Chaillou DDEN

l.lntervention de MR glnspecteur

Point sur les effectifs : tendânce à la baisse depuis 3 ans dangtoutes les écoles {publiques, privées)de la circonsaription.

z,Questions diverses âbordés âvec Mr ylnspecteur

Ecole lflauges : ta rif cantine 4 ,80 €. prix co nsidé ré comme trop é levé, su rto ut po u r les m atenelles

_semaine de 4joursvotée au conseil d'école.

Ecole de lâ Gaubretière : construction d'une nouvelle école primaire prévue pour rentrée scolaire 2O2O

Ecole le Flocellière : Mme charrier directrice est nommée conseillère pédagogique aux Herbiers;elle est remplacée par
madame Bret, directrice par intérim.
Ecoles des Hêrbiers

'rythmes scolaires : chaque membre du conseil d'école peut solliciter un vote auprès du Président du conseil
d'école en vue d'une demande de dérogation à la semaine de 4 jours 1/2 auprès de la Direction académique .

Le vote des membres du conseil d'école est la seule démarche légale pour la prise de décision.
Après synthèse pour les 4 écoles ,la décision finale est prise par la direction académique.
La date du deuxième conseil d'école ne semble pas posée problème pour un vote éventuel
-classe passerelle à l'école Dolto aux herbiers pour les enfants de 2 ans .peu de chance qu'elle soit
reproposée cette année, refusée I'an dernier par la municipalité .

Argument de la mairie retenu pour ce refus :crainte de concurrencer les structures petite enfance.
-effectifs assez chargés à Dolto les herbiers :

Après une fermeture à la rentrée 20'18 ,peu probable une ouverture en septembre 20.j9 sauf augmentation
signifi cative des effectifs
-effectifs à Prévert les herbiers lrop tôt pour se prononcer sur une ouverture de classe à la rentrée mais
tout est ouverf
-travaux à Prévert : la réhabilitation continue
dossier PAG (plan d'accompagnement global)pour l'étève de prévert :Mr pereira dit très bien connaître ce
dossjer et le suivre de près ,a bon espoir de le voir aboutir rapidement et reconnait la charge que ça
représente de I'avoir en classe sans assistance

-travaux: maternelle et primaire La Métairie i
les travaux lents même s'ils sont du ressort des municipalités, sont un frein pour certains projets Édagogiques.

-suppression maître +:La v,tesse avec laquelle I'info a été communiquée, a laissé trop peu de temps pour négocit
ll semble que les postes de maîtres + seront supprimés au profit des classes dédoublées dans les REp.
-Pcs(professions et catégoraes socioprofessionnelles) école métairie:
Pour l'obtention des moyens supplémentaires,l'école de la métairie n'est pas classée en REp.

Responsable de circonscription G.Landreau secrétaire de séance :S.Barsi


